



EUROPÄISCHE KOMMISSION

Generaldirektion Presse und Kommunikation

Vertretung in Deutschland

Pressemitteilung

Vertretung der EU-Kommission startet Jugendkreativwettbewerb „EUropäischE VISION“

Berlin, 26.1.2006

Die Vertretung der Europäischen Kommission in Deutschland hat Jugendliche aufgerufen, ihre persönlichen Zukunftsvisionen für Europa zu artikulieren. Teams von zwei bis vier Jugendlichen im Alter von 15 bis 21 Jahren können in Form von Videoclips, Radiobeiträgen, Internet-Magazinen und Fotostorys ihre eigene „EUropäischE VISION“ entwickeln und in den zwölf Austragungsorten der Fußball-Weltmeisterschaft präsentieren. Einsendeschluss für Teilnehmer in Stuttgart ist der 30. März 2006.

Die Gewinner werden am 26. April 2006 auf einer großen Abschluss-Veranstaltung vom Stuttgarter Publikum gewählt. Für dieses Finale in der baden-württembergischen Landeshauptstadt übernimmt der Oberbürgermeister der Stadt Stuttgart, Dr. Wolfgang Schuster, die Schirmherrschaft.

Das Stuttgarter Gewinnerteam wird gemeinsam mit den Siegern der anderen elf Städte im Herbst 2006 für zwei Tage nach Brüssel fahren. Dort stellen die Jugendlichen der Vizepräsidentin der EU-Kommission, Margot Wallström, sowie Europaparlamentariern ihre Überlegungen zur Zukunft der EU vor. I-pods und weitere attraktive Sachpreise warten auf die zweit- und drittplatzierten Teams.

Durch den Wettbewerb möchte die EU-Kommission die Diskussion mit den Bürgern und vor allem mit der jüngeren Generation intensivieren. Die für Kommunikation zuständige EU-Kommissarin Wallström betont in diesem Zusammenhang die Notwendigkeit „eines intensiven Dialogs mit jungen Europäern, die ihre Überlegungen zur Zukunft Europas einbringen wollen“.

Im Rahmen des „Plan D“, den die EU-Kommission nach dem Scheitern der Referenden über den Verfassungsvertrag in Frankreich und den Niederlanden initiiert hat, soll der Wettbewerb „EUropäischE VISION“ ein Zeichen für eine bürgernähere EU setzen.

Weitere Informationen zum Wettbewerb und zu den geplanten Veranstaltungen unter www.europaeische-vision.de.

Für die Vertretung der Europäischen Kommission betreut Frau Dina Behnke (Tel. 030/2280-2430 Dina.Behnke@cec.eu.int) den Wettbewerb.

Rückfragen der Medien beantwortet bei der Agentur Plato Kommunikation Frau Séverine Tanfin unter Tel: 030-72 62 67 73, Fax: 030-72 62 67 61 oder severine.tanfin@plato.de.